« Contactés en tout genre »

De M.J.C. Ravigny - Les Laumes. — A propos de l'article que vous avez publié dans votre journal du 2 août sous le titre « sachez les accueillir », où l'on parle sans le nommer du contacté Rael (?) de son vrai nom Claude Vorillon : ce monsieur n'est point contacté, par les extra-terrestres, il est seulement le leader d'une secte O.V.N.I. qui réclame 1 % de revenus annuels de chaque membre pour faire vivre décemment (!) la famille de Rael et encore 10 % des mêmes

revenus pour le mouvement raélien (!).

Des contactés où le principal message est une demande d'argent, nous amène tout droit à un autre groupe de contactés, ceux de la ville de Cergy-Pontoise. Un garçon de 19 ans à l'époque (1979), Franck Fontaine est enlevé pendant une semaine par des extra-terrestres (!) devant deux témoins Salomon N'Dyale et Jean-Pierre Prévost. Quatre ans après les faits, voyons où en sont les choses. Salomon est vite retourné au sein des Français anonymes; Franck après quelques conférences s'est fait arrêter dans le Jura pour vol d'un sac à main d'une vieille dame (pour le donner aux extra-terrestres sans doute!), quant à Jean-Pierre Prévost, après avoir écrit deux nouveaux livres en plus de celui écrit par le trio, après avoir fondé une association et une revue, il vient d'avouer publiquement en Bretagne, que toute l'affaire de Cergy-Pontoise n'était qu'un canular. Ce qui est malheureux, outre les centaines de zozos qui ont versé de l'argent, c'est que les gendarmes ne peuvent même pas les arrêter pour « outrages à magistrat » (ils avaient déposé devant la justice, pour l'enlèvement de Franck) puisque le délai de prescription est passé!!